
Page.4 

ガバナー事務所 e-mailアドレス：  morimoto@rid2640g.com ホームページ： http://www.rid2640g.com/morimoto/ 

総 会 員 数 １７名 

名 誉 会 員 数 ４名 

出 席 計 算 会 員 数 １７名 

出       席 １１名 

メ ー ク ア ッ プ ０名 

欠       席 ６名 

出 席 率 ６４．７０％ 

前 回 出 席 率 ５８．８２％ 

にこにこ箱 

 

第1175回例会  

ニコニコ箱 \  12,000                            

今年度累計 ¥ 331,000 

 

 

 

 

☆皆出席テーブル 
 

    М２ 
 
 

☆ビジター 
 
  

   なし 

  

 ☆メークアップ 

    なし   

  

    
       
      

         

    

第１１７５回例会出席報告 

12月～1月例会スケジュールおよび卓話担当者ご案内 

12月20日 クリスマス忘年例会  親睦・プログラム委員会 

12月27日 クラブ定款により「休会」 
 

 1月 3日 クラブ定款により「休会」 

 1月10日 クラブ定款により「休会」 

 1月17日 泉佐野3クラブ合同新年例会 ホストクラブ：関西国際空港RC 

      於：ホテル日航関西空港1階「鶴の間」 

 1月24日 職業奉仕部門ﾌｫｰﾗﾑ 委員長 田中 洋 君 第7回定例理事会 

 1月31日 卓話 田中 洋 君 

 

片平  聡 君 ･･･ 最近、欠席続きで大変申し訳ございません。 
 

髙橋 克広 君 ･･･ 前回欠席のお詫び。 

         本日、卓話担当させていただきます。 
 

筒井 敦子 君 ･･･ 誕生日お祝、有難うございます。 

         先週、欠席しました。すみません。 

 こちらの職員は物凄く丁寧で、でも言うべきことはしっかりと伝えてくれるので、かなり信頼感はありま

した。調査結果としては、申告是認という事になりましたが、100点満点ではなく注意点がありました。その

注意点を話す時も厳しくなく、でもしっかりと伝える感じで私の中ではかなり好感を持てました。次もその

人に来てもらいたいぐらいです。 

 本当に人それぞれなので、調査初日はかなり緊張します。いい人だったらいいな、と思いますが、なかな

かそんな人はいません。でも、たまに今回のようにいい人に当たることもあり面白いです。 

 ふるさと納税のお話ですが、あまり時間がないので、もし限度額をお知りになりたい方は、個別に相談に

来てください。今なら今年のふるさと納税にも間に合います。 

 また、泉佐野では面白い企画をしているので、是非、そちらもチェックしてみてください。 

 ＃ふるさと納税3.0 というクラウドファンディングとふるさと納税が合体したような制度を展開しており

ます。お時間のある時にどんな事業をしているのかご覧いただけますと幸いです。 
 

R.I.第2640地区 

関西国際空港ロータリークラブ 

 

事務局  

〒549-0001 

大阪府泉佐野市泉州空港北１番地 

ホテル日航関西空港内 
TEL 072-455-4766 
FAX 072-455-4767 
e-mail kankurc@rhythm.ocn.ne.jp 
 

例会  毎週火曜日 12：30 

     ホテル日航関西空港内  

     （ 『ジェットストリーム』 ） 
      TEL 072-455-1111 

                         

会    長  新井昭人    

幹    事  渡邊員行 

会報委員長  川﨑真範   

会報委員   髙橋克広 

          

今 週 の プ ロ グ ラ ム 
 

  ≪ クリスマス忘年例会 ≫  
 

    担当:親睦委員会・プログラム委員会  

今週のロータリーソング 

 
２０２２年 １２月２０日 第１１７６回例会 

次 例 会 

国際ロータリー2022-2023年度会長 

ジェニファー・ジョーンズ 

2022－2023年度 

国際ロータリーのテーマ 
「イマジンロータリー」 

本 日 の メ ニ ュ ー  

Kansai International Airport Rotary Club             Club Weekly Report 

関西国際空港ロータリークラブ

四つのテスト  

みんなの 
ために 
なるか 
どうか 

好意と 

友情を 
深めるか 

みんなに 

公平か 

真実か 

どうか 

第 1177 回 

2023年1月17日 

 

 
 

  
  

     ホストクラブ 

     関西国際空港RC  
  

     奉仕の理想 

 奉仕の理想に集いし友よ 

  御国
みくに

に捧げん我等の 業
なりわい

 

 望むは世界の久遠
くおん

の平和 

  めぐる歯車いや輝きて 

 永久
とわ

に栄えよ  

  我等のロータリー 

         ロータリー 

≪夜間例会≫ 
泉佐野3クラブ 

合同新年例会 

写真提供・解説：元・住重関西施設管理(株) 片山敏彦 様 

本日はクリスマス 

 特別メニューです。 

SPRING JAPAN 

B737-81D 

中国の大手LCC/春秋航空が出資するJAL系LCC/SPRING JAPANのB737です。 

以前関空にも来ていましたが、現在は成田を拠点に、新千歳、広島、佐賀と、

中国の上海など６都市に就航しています。本家春秋航空とロゴマークは同じで

すが、尾翼の塗装が３種類のグリーンで塗り分けられ、桜の花びらが描かれて

いるところが異なります。 



関西国際空港ロータリークラブ先 週 例 会 報 告 
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第１１７４回例会 １２月１３日 

会 長 報 告 

幹 事 報 告 

会長 新井 昭人 君 

【回覧】  

◎クリスマス忘年例会 参加者一覧（ご確認をお願い致します） 

 日時：2022年12月20日(火) 例会：18時～18時15分 

 パーティー：18時15分～20時30分 

 場所：ホテル日航関西空港1階「白鳥の間」 

 会費(お一人様)：会員・ご家族10,000円、小学生以下のお子様5,000円 

   ☆1月～3月の会費にて徴収させていただく予定です。 
    

◎3クラブ合同新年例会出欠表  

 日時：2023年1月17日(火） 

 受付：午後5時30分  開会:午後6時～ 

 場所：ホテル日航関西空港1階「鶴の間」 

 会費：人頭割り(事後精算）☆清算後、4月～6月の会費請求にて徴収させていただきます。 
 

◎青森災害・ご寄付御礼と報告書 

◎地区立法案検討会報告書 

◎他クラブ例会情報 

幹事 渡邊 員行 君 

 本日もサッカーの話題です。日本が負けたクロアチアは、ブラジルにも

勝って物凄い勢いです。もう一つのグループのモロッコは、ポルトガルに

勝ち、ベスト4に残っています。必ずしも実績がある強いチームが勝つとは

限らないんだな、と試合を見て思いました。 

 同じ時期に「柔道グランドスラム2022」という大会があり、日本の女子

は全種目で金メダルを獲得しました。 

 柔道は日本のお家芸だから金メダルを取って当然だ、という考えは大間

違いだと思います。 

 以前、今は故人となられた古賀稔彦さんの講演を聞きに行った事があり

ますが、その時に彼が仰っていたのは、もう日本選手の勝ちも、他の国と

比べて紙一重の差だという事です。日本人が圧勝している試合も少なくなりました。 

 日本の柔道人口は約14万人。フランスでは80万人、ブラジルでは200万人。 

 ヨーロッパで柔道は非常に浸透しております。ヨーロッパ選手権で優勝した選手が、インタビュー

で「日本に行ったことはありますか？柔道発祥の地ですよ。」と聞かれ、「え？フランスじゃなかっ

たの？」と答えたくらいです。そんな中での日本人の優勝は、本当に努力の積み重ねによるものだと

思っています。 

 以前、オリンピックで日本人選手の殆どが金メダルを取れなかった事がありました。その後、井上

康生さんが総監督となり、色々変化しました。それまでは、柔道の筋肉は柔道で付けるもの、という

根強い考え方がありました。それを現代の考え方に変え、データを取り、きちんと筋トレを行うよう

になりました。 

 そのような努力もあり、日本の柔道選手が沢山の金メダルが取れるようになったのは、単に日本の

お家芸だから、というわけではない、という事です。 

 サッカーの選手も含めてですが、柔道の選手も含めて「あっぱれ」と申し上げたいと思います。 
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フ ォ ー ラ ム 

委 員 会 報 告 

髙橋 克広 君 

米山奨学会委員長 昼馬 義宏 君 

《 税理士事務所よもやま話 》 

 まず初めに、テーマとは全く関係のないお話をさせていただきます。 

 岸和田東RCの会長である木戸伸男先生がご逝去されたことは、皆さん

ご存知のことと思います。木戸先生は税理士・公認会計士をされてい

て、お隣の岸和田支部の所属です。年齢は少し離れているのですが、大

変仲良くしていただき、色々な機会でご一緒させていただきました。 

 まず、4～5年前になりますが、税理士会の任意団体で近税正風会とい

う団体があるのですが、その親会の支部長である木戸先生より、青年部

の支部長を私が拝命しました。二人で堺から泉佐野までの4署(堺・泉大

津・岸和田・泉佐野)の署長の表敬訪問に行かせていただきました。木戸

先生の運転で、道中色々な事をお喋りしながら行った事を今でも覚えて

おります。また、前期に私が関空RCの会長をさせていただいた際は、木戸先生は岸和田東の会長エレ

クトでした。新旧会長幹事会でバッタリ会い、「高橋先生、会長職のこと色々教えてやー。」などと

気さくに話しかけていただきました。さらに、先月の南輪会のゴルフコンペでも同じ組でラウンドさ

せていただきましたが、その時も楽しい会話をしていただき、いつも通りだったので、まさか1か月

も経たないうちにこのような事が起こるとは想像もしておりませんでした。 

 テーマとは関係のないお話でしたが、なぜこのような話をしたかと言いますと、皆さん(私も含め

てですが)くれぐれも健康にはご留意いただき、このような悲しい突然のお別れとならないようにし

ましょう！という事を言いたかったからです。 

 それでは、本題に入ります。今日は、税務調査の話とふるさと納税の話をしようと思います。 

 まず、税務調査の話ですが、こちらについては守秘義務があるので、なかなか話しにくいです。 

 でも皆さん興味があるのでは？と思い選定しました。調査内容ではなく、どちらかというとあちら

側の職員さんの話をしようと思います。それなら守秘義務違反にはならないと思います。 

 今年2件の調査を受けました。1件目のお話は、その当時、会長報告でも愚痴ったと思いますが、あ

ちら側の職員が1人で来ました。初日の午前中、社長も含め3人で世間話から会社の概況など一通り話

し、社長が退席した途端、「先生、こことここの計算が間違っていると思います。」といきなり先制

パンチをもらいました。私は頭が真っ白になり、指摘された事項は税額に大きな影響を及ぼす特例

だったので、めちゃくちゃ焦りました。その日は大急ぎで事務所に帰り、指摘された箇所を再度点検

しましたが、どう考えても私の方が正しくてホッとしました。翌日にその事を伝えると、その件には

一切触れずに、結局どうでもいい棚卸の金額を何とかこれでお願いできないでしょうか？と頭を下げ

てきました。あまり最初から大きな態度で人と接しない方がいいという教訓です。 

 2件目は、3人で3日間というハードな調査でした。また、事前に会計データを欲しいと言われ、ど

う対応すべきか？めちゃくちゃ悩みました。本来なら義務ではないので、それはお断りします！で良

いと思うんですが、そのことで、調査当日の内容が厳しくなっても嫌だし…。結局、社長と相談し、

紙での提出ならいいですよという事で3期分の総勘定元帳を事前に渡しました。 

 

 

 ガバナー事務所より、米山記念奨学生の世話クラブとカウンセラーの

お引き受けについてお願いが来ております。もし、受け入れ可能な方が

いらっしゃいましたら、事務局までご連絡下さい。 


